

Jam Bentong Tenggarong



Kawasan KALIMANTAN TIMUR

Kabupaten Kutai Kartanegara, Kalimantan Timur

Jam Bentong (dalam bahasa Kutai) atau Jam Besar merupakan monumen petunjuk waktu yang menjadi ikon Kota Tenggarong dilengkapi taman bunga yang rapih. Wisata ini berada di Jalan Wolter Monginsidi No.16, Timbau, Tenggarong, Kutai Kartanegara, Kalimantan Timur, tepatnya bersebelahan dengan jembatan Kukar Kutai Kartanegara. Di bawah bangunan Jam Bentong terdapat Taman Baca Masyarakat (TBM) yang digunakan oleh para pelajar maupun pengunjung Kota Tenggarong. Selain itu, TBM juga dilengkapi dengan sejumlah komputer multimedia disertai internet, layanan mini bar, pijat refleksi, juga salon.

Bangunan Jam Bentong diresmikan oleh Wakil Bupati Kukar Drs. H. Samsuri Aspar MM pada 2 Mei 2006. Fungsi dari Jam Bentong adalah sebagai Pusat Informasi Pariwisata di Kukar seperti, informasi tertulis dalam bentuk booklet, brosur, kalender, event, berbagai benner objek wisata, video informasi wisata dan replika situs yupa.

Jam Bentong khususnya TBM dibuka dari Senin-Jumat pada pukul 08.00-16.00 WIT dan dibuka secara gratis bagi yang ingin mengunjunginya. Karena menjadi tempat membaca, TBM dilengkapi banyaknya buku-buku mulai dari buku pelajaran sekolah sampai novel ataupun komik. Buku-buku tersebut boleh disewa untuk dibaca di tempat yang sudah disediakan dan tidak boleh dibawa pergi/pulang.

Jika ingin mengunjungi wisata lainnya yang berada dekat Jam Bentong, kita dapat menuju Gedung Puteri Karang Melenu dan Pulau Kumala. Hotel atau penginapan terdekat adalah Grand Elty Singgasana, Grand Fatma, Grand Yuda, Karya Tapin 2 dan Lizha. Akses menuju Jam Bentong, kita dapat menggunakan pesawat dari Soekarno Hatta atau Halim Perdanakusuma, Jakarta menuju Bandara Aji Muhammad Sulaiman (Sepinggang), Balikpapan. Setelah sampai di Bandara Sepinggang, kita dapat menaiki angkutan umum (angkot) berwarna putih-hijau tua dengan nomor 07 jurusan Gunung Tembak-Terminal Damai. Setelah sampai di Terminal Damai, kita dapat menaiki angkot putih-biru muda dengan nomor 02A jurusan Terminal Damai-Terminal Batu Ampar. Sampainya Terminal Batu Ampar kita harus menaiki bis menuju Samarinda dan turun di Simpang Tiga Loajan. Setelah itu, kita dapat menaiki angkot menuju Tenggarong, turunkan di Jam Bentong atau Jembatan Kokar.

Jika ingin melalui jalur laut, kita dapat menaiki kapal laut dari Pelabuhan Tanjung Priuk dengan rute Makassar-Balikpapan dan turun di Pelabuhan Semayang. Setelah sampai di Pelabuhan Semayang, kita dapat menaiki angkot berwarna putih-biru muda dengan nomor 03 jurusan Pelabuhan Semayang-Klandasan-Terminal Batu Ampar. Setelah itu, naiklah bis dari Terminal Batu Ampar menuju Samarinda dan turun di Simpang Tiga Loajan. Setelah itu, naiklah angkot menuju Jam Bentong.

Sumber: TEMPO, [datatempo.co/Aditia Noviansyah](http://datatempo.co/Aditia%20Noviansyah)

Koordinat: [-0.4453508, 116.99957799999993](#)